

Están abiertas las postulaciones a Capital Abeja, de Sercotec

# Diseñadora de joyas cuenta cómo postular a fondo de \$3,5 millones



Natalia Yáñez es la fundadora de la joyería Único.

## El mismo rol, pero todo online y a distancia

► Sercotec dispuso una serie de acciones basadas en el modelo de "asesoría y acompañamiento a distancia", para seguir con la tarea de apoyar el crecimiento y desarrollo de los emprendedores. Por ejemplo, los Centros de Negocios y asesores están impulsando un novedoso modelo de atención telefónica y por videollamadas, con el fin de dar continuidad al proceso de acompañamiento y asesoramiento. Adicionalmente, se reemplazaron los talleres presenciales programados en las distintas oficinas por capacitaciones virtuales. Adicionalmente, el Portal de Capacitación de Sercotec está ofreciendo más de 6.000 cupos para seguir apoyando a todas aquellas personas que requieren conocimientos a la hora de emprender o estén en ello. Los capitales de la parrilla regular de fondos que ofrece Sercotec, como el Capital Abeja, adelantaron sus convocatorias con postulaciones online.

MAURICIO RUIZ

Su oferta es fabricar joyas de autor, a pedido, usando metales tradicionales, pero trenzados o tejidos con técnicas ancestrales chilenas. Pero no es todo, en su singular vitrina también se puede encontrar alhajas con materiales reutilizado no tradicionales, como son sus inéditos anillos de hormigón: "Ese material propio del ámbito de la construcción y yo lo uso a escala humana o arquitectura corpórea, por medio de innovación tecnológica", dice Natalia Yáñez, fundadora de Único, Joyería Contemporánea Chilena.

Ella es diseñadora industrial y di-

**Natalia Yáñez pudo con ese dinero formalizar su negocio y está afinando su versión en ecommerce.**

**A principios de abril se abre fecha de postulación para otros dos fondos.**

rectora de moda y gestión de la Universidad de Desarrollo. La investigación que hace como académica sobre el patrimonio chileno lo aplica en la manufactura de sus joyas. Luego de dos años de vida de su negocio quiso formalizarse y mejorar su oferta por internet y entrar al ecommerce que aún está afinando y se llama Unicostore.cl (<https://bit.ly/33y8chk>). Para eso postuló el año pasado al Capital Abeja, dirigido exclusivamente a mujeres de Sercotec.

"Llegué a la página de Sercotec y me encontré con este fondo, descargué las bases y me pareció muy interesante, porque no era un proceso complejo. Hay que hacer un video corto para mostrar su idea o negocio y lo importante es ser directo en los objetivos del proyecto y el impacto y crecimiento que puede tener", aconseja Natalia Yáñez a las mujeres que postulan este año a este fondo concursable, que ya tiene abiertas las inscripciones hasta el 30 de abril.

### Montos considerables

El programa entrega un beneficio máximo de \$3.500.000 para que la emprendedora lleve a cabo las actividades detalladas en su idea de negocio. El monto puede ser utilizado para inversión de bienes y acciones de gestión empresarial, cada uno con tope específico en gastos: inversiones, máximo \$3.300.000 y gestión empresarial: mínimo \$200.000 y máximo \$500.000. Además, acceden a capacitación y acciones de marketing.

Para se debe en Sercotec.cl (<https://bit.ly/2Uar96R>) para registrarse como usuario o actualizar antecedentes. En caso de orientación se dispuso el teléfono 232425000, donde se deberá digitar la región desde donde se llama para ser atendido.

"En Sercotec estamos comprometidos con el emprendimiento femenino. De hecho, el 65,1% corresponde al porcentaje de mujeres beneficiadas por nuestros programas regulares en 2019", dice la directora del organismo, Carolina Undurraga.

Una vez cerrado el Capital Abeja, Sercotec abrirá las postulaciones del Capital Semilla, al que pueden postular los proyectos de mujeres y hombres, entre el 2 y 9 de abril se abre el Fondo Crece, que busca potenciar el crecimiento de micros y pequeñas empresas.

## Ganadores de Impulso Chileno suben a versión digital

► Los 60 ganadores de la segunda versión de Impulso Chileno (<https://bit.ly/2xfREys>), concurso de emprendimiento patrocinado por la Fundación Impulso Inicial, de Andrónico Luksic Craig y su familia, partieron con su formación académica. Esta contempla clases con profesores de la Escuela de Administración de la Universidad Católica y mentorías con graduados de MBA UC, que realizan distintos talleres presenciales y en línea, con el objetivo de hacer despegar cada uno de los emprendimientos. Sin embargo, recibieron la notificación de que cambiaran su sistema de trabajo a uno remoto con el apoyo de la mencionada escuela de la UC ante la situación sanitaria nacional.